

祝! 11 ぴきのねこ生誕 55 周年 & 三戸城跡国史跡指定記念事業



11ぴきのねこ 空の旅 ~熱気球搭乗体験~

# 熱気球で大空へ! 4

が開催されました

10月9日(日)、国史跡三戸城跡城山公園で「11 ぴきのねこ空の旅 熱気球で大空へ!4」が開催されました。この熱気球搭乗体験は、絵本「11 ぴきのねこ」シリーズ刊行 50 周年を迎えた 2017 年に初開催されました。以降企画した 2 回は強風や新型コロナウイルス感染症の影響により搭乗できなかったため、熱気球が空へ飛び立ったのは第 1 回以来、5 年ぶりとなりました。県内外から訪れた約 200 人の参加者は、国史跡となった三戸城跡を上空から眺めました。

弘前市から来た工藤風歌さん(10)は「とても高くて最初は驚いたけれど、景色がきれいで楽しかったです」と笑顔で感想を話しました。



ねこたちと記念撮影



霧が立ち込める中、気球を立ち上げ



11 ぴきのねこ関連グッズを販売



上空 20 メートルからの景色



11 ぴきのねこも大空へ!



気球内部のようす

SNS で町からの情報をお届けします。  
フォローや友だち追加、お願いします。



Twitter



LINE



Instagram